

Communiqué de presse

Fribourg, le 6 septembre 2023

Une conférence publique sur les reins et leurs maladies

Filtres, régulateurs et éliminateurs de déchets, les reins sont indispensables. Ils souffrent parfois en silence en cas de diabète ou d'hypertension, car les maladies rénales provoquent souvent très peu de symptômes. Pour lever le voile sur cette thématique, l'hôpital fribourgeois (HFR) organise une conférence publique le mardi 12 septembre à l'HFR Fribourg – Hôpital cantonal.

Le diabète et l'hypertension sont les facteurs clés du risque de développer une maladie rénale et un simple test de la glycémie ainsi que la mesure de la pression artérielle peuvent contribuer à détecter cette maladie. Fatigue, perte d'appétit, urine moussue ou difficultés à uriner sont autant d'indicateurs que vos reins sont peut-être malades. En terme de traitements, l'alimentation et les médicaments jouent un rôle, de même que la pratique d'exercice physique. Quand les reins ne fonctionnent plus, la transplantation et la dialyse sont des traitements possible et l'HFR a récemment mis en place la dialyse péritonéale à domicile.

A quoi servent les reins et comment fonctionnent-ils ? De quelles maladies peuvent-ils souffrir ? Comment en prendre soin ? Quels signes doivent mettre la puce à l'oreille pour consulter un spécialiste ? Le Prof. Olivier Bonny, médecin-chef du Service de néphrologie, répond à vos questions. Rendez-vous lors de la prochaine conférence publique :

**Ne laissez pas vos reins souffrir en silence –
mieux connaître les maladies des reins, c'est mieux les dépister**

Mardi 12 septembre 2023 à 19h15

**HFR Fribourg – Hôpital cantonal, auditoire Jean Bernard (9^e étage, ascenseurs jaunes),
chemin des Pensionnats 2-6, 1700 Fribourg**

L'entrée est libre. L'inscription est recommandée : www.h-fr.ch > Actualité et agenda > Agenda et événement ou par téléphone au 026 306 01 20.

Service de presse

Catherine Favre Kruit, chargée de communication

T +41 26 306 01 25